

PROVERBES.

Si vous voulez me corriger de mes fautes, reprenez-moi en face ; mais n'allez pas me mordre à la dérobée.

SAINTE JÉRÔME.

Ceux qui, pour médire, font des préfaces d'honneur, sont les plus fins et vénéreux médisans de tous.

SAINTE FRANÇOIS DE SALES.

Voulez-vous qu'on pense et qu'on dise du bien de vous ? Ne dites jamais du mal de personne.

MINE DE LAMBERT.

Quand il nous arrive quelque chose de fâcheux cherchons bien, il y a toujours un peu de notre faute.

Qui donc t'a trompé aussi souvent que toi-même ?

On ne peut pas faire du bien à tout le monde, mais à tout le monde on peut témoigner de la bonté.

ROLLIN.

La perte du temps est la plus grande des prodigalités.

protestans qui nous
 nous partagerons avec eux notre joie, notre bonheur et notre prospérité qui seront cimentés par la charité et l'amour de la patrie. Nous nous rappellerons ces mots de Bossuet qui regardent tous les citoyens d'un même royaume. "La société humaine, dit-il, demande que l'on aime la terre où l'on habite ensemble : on la regarde comme une mère et une nourrice commune, on s'y attache et cela unit. C'est ce que les Latins appellent *charitas* " *patrisoli*, l'amour de la patrie, et ils le regardent comme un lien " entre les hommes. Les hommes, en effet, se sentent liés par " quelque chose de fort lorsqu'ils songent que la même terre qui " les a portés et nourris étant vivants, les recevra dans son sein " quand ils seront morts."

Le gouvernement a fait revivre les sociétés de colonisation seulement pour chaque diocèse dans la province et s'est obligé de couvrir le tiers de la souscription diocésaine. Cet argent du gouvernement est employé pour ouvrir des routes, construire des ponts, et le Conseil d'Administration est obligé d'en rendre compte à l'administration du pays.

Il semble que la colonisation de la vallée d'Ottawa appartient d'une manière spéciale au diocèse de Montréal, celle du St-Maurice aux Trois-Rivières, celle du lac St-Jean à l'archidiocèse, celle des cantons de l'Est et de la Beauce à St-Hyacinthe et à Lévis, celle de la Gaspésie à Rimouski.

A. LABELLE, Ptre.

St-Jérôme, 1er Oct. 1880.